

Verein „frauennetz kanton schwyz“

Im Jahre 2012 waren Kantonsrats- und Regierungsratswahlen. Leider hat sich der Anteil der Kantonsrätinnen weiter auf 17% reduziert.

Emilie Schuler hat Judith Uebersax als CoPräsidentin abgelöst.

An zwei Wahlveranstaltungen zu den Kantons- und Regierungsratswahlen, die vom Frauennetz Kanton Schwyz organisiert wurden, konnten sich die Kandidatinnen der breiten Öffentlichkeit vorstellen. Ebenso wurden zwei Frauenforen abgehalten zu Frauen und Gleichberechtigung sowie Gesundheit, Ernährung und Persönlichkeitsentwicklung.

Die Fachfrauendatenbank wurde ab 2012 extern geführt und erfreut sich regen Zulaufs. Es soll die Fachfrauendatenbank im Kanton Schwyz werden. Kompetenzen der Frauen sollen auf einen Blick erkennbar sein.

Wir danken allen Beteiligten die sich für das Frauennetz Schwyz eingesetzt haben, aber vor allem der Gleichstellungskommission Kanton Schwyz für die geleistete Unterstützung.

Roland Tschäppeler